SOCIEDAD

# La Familia, el derecho a la Vida y la Educación, «valores innegociables»

Los vallisoletanos celebran el aniversario de la llegada del Opus Dei a la ciudad

### Paola Binetti, Juan

Manuel Mora y Pablo Pérez advierten sobre las «respuestas equivocadas a problemas verdaderos».

#### Jesús Fonseca

VALLADOLID- La vida, la familia v la Educación, «valores innegociables para un católico». Así lo cree la diputada italiana Paola Binetti, tal como expuso en la Jornada commemorativa del 70 aniversario de la llegada del Opus Dei a Valladolid. En realidad, añade, es algo que esta mujer valiente v de convicciones firmes viene defendiendo desde hace años ante la sociedad de su país. Ahora mismo, desde su puesto como parlamentaria elegida por sus compatriotas. Binetti sostiene que para un católico que se dedica a la política se producen circunstancias «muy complejas», pero ante todo prevalece su condición de crevente responsable.

La diputada italiana insistió también en que es necesario tomar conciencia de que el mundo «va hacia un proceso de secularización», que debe contrarrestarse con una reafirmación de los valores cristianos.

Binetti llamó la atención sobre la lucidez y energía con las que el Santo Padre, Benedicto XVI, está mostrando el camino en la defensa de todos estos valores y animando a los católicos a llevarlos a



Los ponentes de la jornada, Pablo Pérez, Juan Manuel Mora y Paola Binetti, durante la intervención de la italiana

la práctica en sus vidas, sin concesión alguna.

#### Iniciativas que chirrían

El problema está en que se dan respuestas equivocadas a problemas verdaderos. Lo ha dicho hícida y claramente el vicerrector de la Universidad de Navarra, Juan Manuel Mora: «en el Opus Dei muchos pensamos que bastantes iniciativas que chirrían con el sentir cultural, religioso y social de los cristianos occidentales son respuestas equivocadas a problemas verdaderos: pobreza, marginación, atentadas contra la dignidad humana, pandemias...»

## El mensaje de San Josemaría reúne a profesionales, estudiantes y mujeres

Según Mora, «los cristianos no podemos dedicarnos a derrotar a supuestos o reales enemigos, sino a transmitir soluciones a los problemas del mundo».

Mora, quien trabajó durante quince años en el Departamento de Comunicación del Opus Deien Roma, incidió en que, «dentro de la Iglesia, el Opus Dei tiene una respuesta original de evangelización», ya que, «el mundo se debe transformar desde denuro y nuestro desafío como cristianos laicos del siglo XXI es hacerlo en el profundo respeto a la libertad y la dignidad humana».

Por su parte, el profesor titular de Historia Contemporánea de la Universidad de Valladolid, Pablo Pérez, expuso ante los cientos asistentes, entre ellos profesionales, universitarios, intelectuales, numerosas mujeres y el vicario de la Prelatura en Castilla y León, Ignacio Font, la fuerza del mensaje de San Josemaría, que caló en Valladolid desde la llegada de aquel sacerdote a la ciudad, en el inicio de la posguerra.